



Entrevista / Dolores Padierna Luna (Diputada – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (ADRIANA DELGADO).- “La Presidenta de la República está afrontando el fenómeno de la delincuencia desde varios ángulos, las causas que originan el delito, pero también con la investigación e innovación tecnológica.

“Nosotros estamos agregando que la Guardia Nacional, el secretario de Seguridad Pública, puedan ayudar con la investigación para documentar más las carpetas y determinarse la fortaleza de la investigación y no acudir a la prisión preventiva oficiosa, como medida cautelar, solo ante el riesgo de que se fugue; pero, si queremos verdaderamente combatir la delincuencia, la organizada, necesitamos tener la herramienta de la prisión en preventiva oficiosa, como una medida cautelar”.

<https://drive.google.com/file/d/1T1J6CdEQ8dE0gKSxi6UixKnpUd0CtpST/view>